

LA PIEDRA MÁGICA DE URNIA

En Larraga hay un grupo de danzas que cada año visita la piedra Urnia. Allí acuden las familias con los niños y niñas y realizan bailes. Como siempre, antes de abandonar el lugar se despiden de la piedra y finalmente terminan la jornada comiendo todos juntos en un restaurante.

Pero hubo un año en el que una niña se subió encima de la piedra y escuchó algo. La niña se quedó muy sorprendida, al ver que era la piedra quien le hablaba.

Estuvieron un rato hablando sin que nadie más se diera cuenta, hasta que se despidieron. Al llegar al restaurante, la niña no podía dejar de pensar en lo sucedido y decidió volver al lugar sin decir nada a nadie.

Cuando la echaron en falta, se pusieron a buscarla por todos lados, sin éxito. Nadie pensó que la piedra era mágica...



Dantzari